

Media Cetak	Ujungpandang Ekspres
Tanggal	Selasa, 24 September 2024
Wilayah	Kota Palopo



Pemerintah Daerah Kejar Target Pajak Kendaraan

Pemerintah Daerah Kejar Target Pajak Kendaraan

MAKASSAR, UPEKS-- Unit Pelaksana Teknis Badan (UPTB) Pendapatan Wilayah Palopo melakukan sosialisasi penggunaan aplikasi Sistem Informasi Pajak Kendaraan Dinas (SIDARA), di Aula Rationa Kantor Wali Kota Palopo, Jumat pekan lalu.

Kepala UPTB Pendapatan Wilayah Palopo, Chandrawali, menjelaskan aplikasi SIDARA merupakan sistem informasi yang dibangun untuk mempermudah proses pembayaran kendaraan dinas di Kantor Samsat Palopo.

Chandrawali menjelaskan, bahwa sebelumnya, untuk membayar pajak kendaraan dinas, pengguna kendaraan terlebih dulu harus melapor ke Bidang Aset BPKAD Kota

Palopo untuk mendapatkan rekomendasi pembayaran pajak. Setelahnya, rekomendasi yang diterbitkan akan diverifikasi oleh Seksi Pendataan UPTB Pendapatan Wilayah Palopo. "Setelah itu, barulah pengguna kendaraan bisa membayarkan pajak kendaraan dinas," jelasnya.

Namun, dengan adanya aplikasi SIDARA Palopo yang berbasis website, Chandrawali menyebut pengurusan jadi lebih mudah. Karena pengguna kendaraan tidak perlu datang langsung ke Aset BPKAD ataupun Seksi Pendataan UPTB Wilayah Palopo.

"Tinggal masuk ke aplikasi dan mengajukan pembuatan rekomendasi serta verifikasi. Nantinya petugas Bidang Aset

BPKAD Kota Palopo dan Seksi Pendataan UPTB Wilayah melakukan verifikasi. Jika telah terverifikasi akan terbit rekomendasi digital yang dapat digunakan untuk membayar pajak kendaraan dinas di Kantor Samsat Palopo," jelasnya.

Ia berharap, dengan adanya SIDARA Palopo, maka realisasi pembayaran pajak kendaraan dinas dapat lebih optimal. "Mudah-mudahan dengan adanya kemudahan ini, pengguna kendaraan dinas bisa lebih tepat waktu dalam membayar pajak," harapnya.

Ia menambahkan, saat ini pajak kendaraan bermotor sudah bisa dilakukan secara nontunai menggunakan QRIS, Bank Sulsel Mobile, Bapenda Sulsel Mobile, Go Tagihan,

Signal, Bank Sulselbar, Bank Mandiri, dan masih banyak lagi. Ia juga mengajak ASN Palopo membayar pajak kendaraan yang telah jatuh tempo untuk memanfaatkan pembebasan denda pajak kendaraan yang akan berlangsung hingga akhir September 2024.

Sementara itu, Pj Walikota Palopo, Asrul Sani, mengapresiasi adanya aplikasi SIDARA. Ia menyebut, digitalisasi di berbagai lini pemerintahan akan membuat birokrasi lebih efektif dan efisien. "Semoga dengan adanya kemudahan-kemudahan ini, realisasi penerimaan pajak kendaraan Kota Palopo akan semakin baik. Sehingga, pembangunan di Kota Palopo juga optimal," pungkasnya. (eky/rif)